

Montag, 15. April 2024



Auf dem Hauptplatz wurde Aufstellung genommen.

Foto: eku

## Frühjahrsparade mit Wechsel an der Dragoner-Spitze

Bei Kaiserwetter fand am Samstag die traditionelle Frühjahrsparade des k. u. k. Dragonerregimentes No. 7 „Herzog von Lothringen und Bar“ in der Linzer Innenstadt statt.

Mehr als 400 Uniformierte aus allen Bundesländern sowie den ehemaligen Kronländern der Monarchie (unter anderem aus Ungarn, Kroatien, Tschechien, Rumänien und Polen) gaben mit ihren historischen Uniformen der Landstraße und dem Hauptplatz einen farbenprächtigen Anstrich für viele Schaulustige entlang der Strecke vom Martin-Luther-Platz zum Hauptplatz, wo ein Feldgottesdienst für den letzten Kaiser Karl stattfand.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier von der Kapelle des Landwehrrinfanterieregimentes (LIR) 2 unter

der Leitung von Kapellmeister **Michael Safnauer** und Musikmeister **Walter Forstner**. Den Feldgottesdienst zelebrierte der Regimentsgeistliche **Samuel Josef Ebner**.

Nach 34 Jahren an der Spitze der Dragoner übergab Oberst iTr. (in Tradition) **Johann Marian Eckhardt** das Kommando an Major iTr. **Alexander Sascha Eckhardt**. Die Übergabe wurde von Oberst des Generalstabsdienstes **Klaus Klingenschmid**, dem Kommandanten der Heeresunteroffiziersakademie (HUAk) in Enns, vollzogen. Salutsschüsse untermauerten den Führungswechsel.

Tradition verstehen, heiße Werte hochhalten. Darin waren sich Klingenschmid, der neue Kommandant Eckhardt sowie Landesrat **Wolfgang Hattmannsdorfer** in ihren Ansprachen einig. (eku)

Bez. Rundschen

Don.  
11. 04  
2024



Vom Martin Luther Platz geht es zum Hauptplatz. Foto: Dragonerregiment No.7

### Dragoner laden zur Frühjahrsparade

LINZ. Am 13. April findet in Linz die alljährliche Frühjahrsparade des Traditions-Dragonerregimentes No. 7 „Herzog von Lothringen und Bar“ statt. Erwartet werden 470 Teilnehmer in historischen Uniformen aus Tschechien, Slowenien, Kroatien, Ungarn, Polen, Rumänien, Deutschland und Österreich. Gemeinsam verwandeln sie die Straßen in ein Meer aus kaiserlich-königlichen Fahnen und Farben. Start ist um 14 Uhr am Martin Luther Platz, anschließend wird über die Landstraße zum Hauptplatz marschiert, wo traditionell die Front abgeschritten wird.